
Câmara Municipal de Taquaritinga 
- Estado de São Paulo - 

 

 

 
 
 
   
  
 
 

 
 
 

 
EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE TAQUARITINGA – SP 
 

 
 
 
 

O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal da Saúde e ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, para que informem a este vereador, em tempo hábil, por que não estão 

sendo fornecidas bolsas de colostomia aos pacientes da rede municipal de saúde que 

necessitam do uso deste instrumento. 

Este vereador recebeu informação de que a nota referente ao fornecimento 

de bolsas de colostomia adquiridas em janeiro deste ano não foi paga, e por isso o 

município não consegue adquirir mais. 

Para quando está previsto a normalização do fornecimento destes itens na 

rede municipal de saúde? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 13 de maio de 2024. 
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